





Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS HOY 1.3 / 22.1 | MAÑANA 5.8 / 23.1

Idealty.es tu televisión online...

LOTERÍAS DEL ESTADO por internet

SÉ EL SIGUIENTE MILLONARIO

EDICIÓN: | Granada | CAMBIAR PERSONALIZAR | 12 noviembre 2009 Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com **Buscar** Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Granada Costa

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Jubilados compartirán experiencias con los universitarios de Granada en un programa pionero

## Jubilados compartirán experiencias con los universitarios de Granada en un programa pionero

El 20% de la población de más de 65 años de la provincia de Granada se siente sola 11.11.09 - 22:08 - EFE | GRANADA

O Comentarios | Comparte esta noticia » 0 votos

Mayores de 65 años aportan su experiencia a los jóvenes estudiantes gracias a un proyecto de la Universidad de Granada (UGR) que pretende insertar a los jubilados en la sociedad para que se sientan útiles.

Así lo ha puesto de manifiesto hoy en rueda de prensa la directora general del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Inserso), Pilar Rodríguez, que ha asegurado que con esta iniciativa se reduce la soledad, uno de los grandes problemas que sufren los mayores.

"Después de la jubilación hay una nueva etapa", ha dicho Rodríguez, que ha explicado que este proyecto pretende que los mayores aporten ideas a los más jóvenes.

Hasta el momento, ha subrayado, se han puesto en marcha unas jornadas sobre función pública, donde un antiquo profesor de Derecho orienta a los jóvenes para buscar trabajo; otras sobre salud y bienestar, para enseñar a los mayores aspectos de la nutrición y de la psicología; un taller de flamenco terapia y otro

"Por primera vez los jubilados tienen la oportunidad de volver a la universidad para proponer, desarrollar y coordinar programas de mejoras sociales", ha afirmado.

Paralelamente a este proyecto, ha apuntado la directora del Gabinete de Calidad de Vida de la UGR, Ramona Rubio, la Universidad de Granada ha desarrollado un programa de investigación para medir los índices de soledad de los mayores a través de 800 entrevistas.

Los resultados del estudio muestran que el 20% de la población de más de 65 años de la provincia de Granada se siente sola.

Las mujeres viudas y aquellas personas que necesitan de teleasistencia son las que sufren un mayor aislamiento social, ya que no pueden participar en actividades debido a su débil salud.

El objetivo de este estudio, ha explicado, es medir el índice de soledad para hacer programas específicos que tengan como fin establecer redes de socialización y así hacer más llevadera la vida de los mayores.

La Universidad de Granada, ha manifestado, ha sido pionera en políticas de envejecimiento activo, ya que inició alojamientos de estudiantes universitarios en viviendas de ancianos y puso en marcha el aula de mayores.

Asimismo, el gabinete de la universidad ha creado la revista "Cuadernos de la Tarde" y pretende diseñar una página web con el fin de divulgar todas las actividades hechas entorno a la tercera edad.

Por otra parte, la UGR prevé crear dos proyectos en torno a la mujer mayor en el ámbito rural y la revitalización de profesiones en manos de jubilados.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo

## TAGS RELACIONADOS

jubilados, compartiran, experiencias, universitarios, granada, programa, pionero

O Comentarios | Comparte esta noticia » 0 votos Opina Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y Regístrate Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: Login. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

**NOTICIAS** 

Exposición 150 años de ecología española

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra 🔝

BOTE de La Primitiva: 5.000.000€ el jueves y 8,500,000€ el sábado. Juega en un sólo clic.. Jugar Ahora Repartidos más de 230 millones € Más de 324.000 Clientes Voy a tener suerte. **BUSCAR EN IDEAL.ES** Buscar LO MÁS LEIDO 300 euros al mes perdidos por la 'letra.. Los celos, móvil del crimen de la agent... La gestora y su dilema..

La Primitiva: 13.500.000 €

El PP se carga la hoz y el martillo del... Pattinson huele mal..

Los docentes piden a los altos cargos q... El Ayuntamiento luchará para abrir la A...

El Centro Lorca abre el 5 de junio...

¡Boniour, Granada!..

Frenazo a la destrucción de empresas...

Odion Ighalo se casa en Italia el sábad... Rodrigo Rato sale del armario..

LO MÁS COMENTADO

**LO ÚLTIMO** 

**VIDEOS DE GRANADA** 

más videos [+]

1 de 2

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

12/11/2009 11:25

[+]información